

流山南高校 2学年通信



第7号
2013 9月 27日
発行：小林龍一 編集：倉持 椎名 山室

行事の秋 ◎体育祭 9/20 ~流南祭 10/5・6

[1 組]

◎ クラスの団結力が深まった体育祭でした。体育で長縄を練習した時は最初10回も跳べず不安になりましたが、本番ではいつも以上に団結力を発揮して今までで一番多く跳ぶことができました。他の競技でも、クラスの人が出場したり、同じ白組が出ていると、みんなで声をかまして応援しました。そして白組優勝という最高の形で体育祭を終えることができました。この団結力を文化祭でも発揮できるようにがんばっていききたいと思います。

1組サイコー！！

～お化け屋敷～ まだ設計図はできていませんが、芸術クラスらしく^{ざんしん}面白いアイデアがたくさん出ています！クオリティ&意外性はNo.1だと思うので、ぜひ来て下さい！特に女子は泣いてもいいようにハンカチを持ってきたほうがいいですよ（笑）

〈小松 翔〉

[2 組]

◎ 印象に残っている競技は長縄とクラス対抗リレーです。長縄は練習の時は回数が全然伸びなかったのですが、本番で皆でかけ声をかけて跳んだら、なんと学年3位！クラスの新記録更新で53回！ととてもうれしかったです。私はクラス対抗リレーの選手になっていたのですが、走りには自信がなくて、順位を落としてしまうのではないかと心配でしたが、みんなで力を合わせ3位になったので、これもうれしかったです。来年は1位をとりたいです！

～パスタ屋「Bono Pasta」～ 店名の意味はイタリア語で「おいしいパスタ」です。店名に劣らないように、味はミートソースだけに絞り込み、かなりこだわりました。別名「俺のパスタ」的な感じです。2日目にはサプライズも用意してあるので是非お越し下さい。

〈田沢 知佳〉

[3 組]

◎体育祭の思い出といえば、何ととっても大縄です。練習では息が合わず30回も跳べませんでしたが、当日は皆が団結し62回跳べました。入賞は出来ませんでしたが62回という、今まで跳べなかった回数を跳べたことが、とても嬉しく思えました。

来年はもっと上を目指したいです。

～迷路～ 文化祭では「迷路」をやります。部屋の中を真っ暗にして、懐中電灯を持って進んでもらいます。迷路には「あるマーク」が描いてあり、そのマークを全部見つけることができました。豪華景品を渡す予定です（笑）

どんな感じにしようか、今はまだまだ考え中の所もありますが、お客さんに楽しかったと思ってもらえるようにがんばって作っていきます。ぜひぜひ楽しみにしていて下さい！

当日のお越しをお待ちしています☆＝

〈篠崎美稀・寺尾 京〉

[4 組]

◎4組は可愛いらしいクラスTシャツをまとって体育祭に臨むことができました。長縄はクラス一丸となって、終了時にはみんなでHigh Touchしている姿に団結力を感じました。クラス対抗リレーは全教養クラスで1位という最高の思い出を作ることができて、ほんと嬉しかったです。4組全員で取った1位です！個人競技でも誰かが参加していると立ち上がって応援していい雰囲気でした。

1つ残念だったのは体育祭に参加できなかった人がいたことです。来年は40人全員で臨むことができたらいと思います。この体育祭で一瞬でも4組でよかったと思える人がいたら大成功の体育祭だったと思います。

【4 組】

～4ネマ4アター～ 男子主体の劇です。勇者が活躍する冒険劇の予定です。登場人物の衣装等は、全て女子が手作りしたものです。設営や装飾にも力を入れるので注目して下さい。笑いあり、感動あり、「4ネマ4アター」に来て、4組男子の真剣な演技を是非見て下さい。よろしくお祈りします。 〈西久保優衣〉

【5 組】

◎ 5組は大縄の練習の時はあまり回数を多く跳べなくて、体育祭の本番が心配でした。ですが、本番は皆と心をつなげて71回という記録を出すことができました。そして、全学年を合わせて第3位に入ることができて本当にうれしかったです。来年も同じクラスで同じメンバーで新記録を出せるようにがんばっていきたくと思います。

～縁日～ 5組の縁日では、輪投げ ヨーヨーすくい 的当て ボーリング 射的 をやります。皆一生懸命に頑張る、クラスとしてのまとまりをつくり、縁日という思い出に残る催し物にするので来て下さい！！ あと 1位の人には なんと、ディズニーチケットがあるので 是非来て下さい♡ 〈吉野小百合〉

【6 組】

◎ 今年は去年と違い天候にも恵まれて最後まで体育祭を行うことができました。私達白組は最初は負けていましたが、クラスで闘う長縄やクラス対抗リレーは、みんなで一途団結し他のクラスと競い合いました。リレーでは1位でアンカーまでバトンをつなぎましたが、ゴール直前で抜かれてしまいました。けれど、みんな頑張ったので悔いはありません。負けてもクラスの仲はいつそう深まったと思います。これからもクラス全員で色々な行事を楽しんでいきたいです。

～縁日～

☆ 文化祭は「縁日」をやります。小さいお子さんから大人まで、来店して下さったみなさんが笑顔になるようなお店にしていきたいと考えています。ヨーヨー釣りやスーパーボールすくいなど夏祭りに欠かせない遊びを企画しているので、是非遊びに来て下さい。冷えたラムネや ジュース お菓子なども販売します。皆さんのお越しをお待ちしております。 〈笠原天地・中島瞳美・斉藤 力〉

【7 組】

◎ 流南2度目の体育祭でした。白組みんなで力を合わせて優勝することができました。体育祭ではクラスの絆だけではなく、優勝するために全学年で一緒に頑張れました。その結果あまり関わりのなかった人達とも話したり、応援したり、されたりして、すごくいい思い出になりました。色別リレーやクラス対抗リレーも、一人ひとりが頑張っていてとても感動しました。みんなおつかれさまでした。

～門づくり～ 7組は正門に流南祭の門を作ります。城のような立派な門を作ります。みんな部活動をやっているの、けっこう大変ですが、協力して2年生での思い出になるように、精一杯頑張るので、ぜひ、見て下さい。 〈川上由真・中川敦史〉

流南祭前後の日程

9/30(月)	～	10/2(水)	午前中授業 (1～4限) 午後流南祭準備	15:20	SHR
10/3(木)	午前中授業 (1～4限)	1:25～1:40	清掃		
		1:40～1:50	各クラスで机・椅子移動について説明と指示		
		1:50～2:40	机・椅子、傘立て ロッカーなど移動作業		
		2:40	SHR (発表場所 または 控え室)		
		3:00～3:15	パネル・長机・暗幕・調理器具など貸し出し		
10/3(木)	午前中授業 (1～4限)				
10/4(金)	1日準備	8:40	SHR		
		9:00～10:00	文化系部活動準備優先		
		12:40	SHR		

9/30(月)から毎日 19:00 完全下校

10/7(月) 8(火) 流南祭代休